
令和 4年度 5月(第 1回) 運営理事会議事録 

 

日 時 :令和 4年 5月 11日(水) 19:00～20:05 

本会議場および Zoomによる Web参加 

出席者 : （会場）ナースプラザ福岡 3F 303研修室 

     会  長  西浦明彦 

 副 会 長    倉重康彦、外山洋子 

総務局長  池上新一 

     運営理事    大久保文彦、加藤康男、坂本徳隆、木村賢司、生田幹博、新田誠 、 

佐藤房枝、田代恭子、長谷一憲 

     監  事    柳本孝子、北里謙二 

書  記  堀田飛香 

事 務 局    金子千代美 

（Web） 

  運営理事  緒方昌倫 

 

欠席者 : 運営理事    荒木敏造、 

書  記    市丸加奈子 

 

【議 事】 司 会  総務局長 池上新一           

 

◇議 題  

1. 福臨技のコロナウイルス感染症対策（6月以降）について                  西浦会長 

2. 令和４年度定時総会について                                      池上総務局長 

3. 福臨技既定の変更について                     大久保学術部長・西浦会長 

4. 理事研修会および新人研修会について                                 西浦会長 

5. 福臨技70周年記念式典の進捗状況について              池上総務局長 

6. 第31回福岡県医学検査学会について                  田代地区長 

7. 日臨技九州支部医学検査学会について                                倉重副会長 

8. タスクシフト講習会について                                          木村理事 

9. 令和4・5年度日臨技役員（福岡県理事および学術部門長）について      西浦会長                   

10．各部報告 

11. 各地区報告 

12．その他 

 

 

 

 

 

 



 

◇会長挨拶  西浦明彦 

5月 28日の定時総会以降は新体制となりますので、このメンバーでの理事会は今日

が最後となります。私は本当に今日が最後ですので、皆様に感謝いたしております。

本日もたくさんの議題がありますので、ご意見、ご検討をよろしくお願いいたしま

す。 

 

  1．福臨技のコロナウイルス感染症対策（6月以降）について       西浦会長 

   まん延防止法は解除されたが、なかなか減少傾向に無い。5月同様の対応の継続とし

たい。全理事、了承した。 

 

2．令和４年度定時総会について                                   池上総務局長  

 定時総会次第の案を提示します。新旧理事の方々は可能な限り参加をお願いします。

13：00に八仙閣に集合とし、準備を進めていただき、式次第に沿って進行して下さ

い。準備の業務分担は資料に示す通りです。提示資料の修正、監査報告は北里→柳

本監事、会長指名理事報告は新会長 外山→役員推薦委員 小山、以上修正をお願い

します。 

 

3．福臨技既定の変更について                  

 ・学術規程                         大久保学術部長 

皆様には先に資料を提示していましたが、学術規程に変更を加えております。今

回、九州支部の学術部門長が県の推薦になったことにより、第8条 7にさらに追記

を加えておりますが、これを含め御討議いただきたい。第4条の部門の表記順を見

直してはどうかとの意見があり、一部変更することとなった。その他の修正意見

はなく、全理事、承認した。 

 ・組織運営規程                          西浦会長 

  2020年度初めに事業部も新たに編成し、各部と意見交換し修正していた組織運営

規程ですが、所属する委員会等も含め、各部再確認いただき、今月中に総務局長

に報告をお願いします。 

 

4. 理事研修会および新人研修会について                             西浦会長 

  新理事の方々もいらっしゃいますので、早めに行った方が事業部も動きやすいだ 

 ろうし、理解して頂くためにも6月4日（土）14：00からと予定させて頂きました。 

 場所は吉塚駅裏の福岡県中小企業センターです。基本は現地開催とします。WEBも繋 

 げられるのか、施設確認いたします。 

新人研修会ですが、新しい理事の方々が集まったうえで決めないと難しいと思い 

   ますが、6月末か7月中には開催を予定したいと思います。 

 

  5. 福臨技70周年記念式典の進捗状況について            池上総務局長 

    案内文は京畿道にのみ送付している。5月末の総会にて会長交代となる予定であり、 

6月に一斉送信を予定している。記念式典については表彰等も含め、式次第は今後検



討していく。 

 祝賀会は120名と想定して進めて行くが、現状会食については施設の許可が厳しく、

6月末には祝賀会の是非について最終判断を行わなくてはいけない。 

 記念誌についてですが、原稿依頼を行っており締切りを4月末としておりましたが、

篠原元副会長、福岡県医師会のお二人からの原稿がまだの状況です。 

 日臨技医学検査学会発表者リストの61～63回が見当たらなかったが、入手できて

います。 

加藤部長より、 

過去10年間の表彰者リスト（県知事表彰等）を入手したい。福臨技事務局に電子

媒体があるので、それを使用することとなった。祝辞原稿には顔写真を入れた方が

よいのではとの意見がある。掲載することとなり、祝辞依頼者全てに顔写真の送付

も依頼することとなった。 

 

6. 第31 回福岡県医学検査学会について                           田代地区長 

資料有 

 事前参加登録者は最新で220名でまだまだ少ない。抄録集配布後に一斉メールにて参

加を促す。 

 学会HPは福臨技HPにリンクを貼っている。学生や企業も登録できる。 

 一般演題座長への依頼書と派遣依頼書は発送予定。 

 Q&Aは会期の3日前に締め切る予定。 

 会誌ふくおか（抄録集）は校正中です。 

 発表動画アップローダに一般演題もアップしてもらっていますが、現在、何演題登

録されたかの確認は行っていない。 

 特別講演、教育講演、シンポジウムと5月12日より順次収録予定です。 

 

7. 日臨技九州支部医学検査学会について                            倉重副会長 

   実行委員会を来週水曜日開催予定です。 

   企画はすべてそろいました。演者に案内（委嘱状）をしていますが、まだ十数名辺 

事が来ていない状況で、そろい次第、HPにアップ予定。 

一般演題の登録はまだ3演題のみです。順次募集を呼び掛けていきます。 

学会まで6ヶ月を切りました。来週の実行委員会では開催形態を主に話し合いたいと 

思います。 

     

8. タスクシフト講習会について                                  木村運営理事 

  4月23日（土）に第1回、5月7日（土）に第2回の講習会を行いました。４月23日は

59名、5月7日は44名が受講。実務委員が事前に受講しているので、計120名が受講を

終えている。基礎研修（座学）が終わり受講できる方が147名、基礎受講中が267名、

計414名が受講予定となり7回の研修会が必要な数となります。2回の講習会を終えて、

大きなトラブルはありませんでしたが、1回目で体調不良による欠席が出ましたが、

連絡手段がメールしかなく、日臨技に相談して携帯電話をレンタル予定です。今後

の予定は7月30日、8月13日、9月10日いずれも土曜日です。野明先生に医師2名を講



師として紹介いただけたので、挨拶に伺い、今後は日曜日も開催できるようにお願

いする予定です。 

 

9. 令和4・5年度日臨技役員（福岡県理事および学術部門長）について    西浦会長  

 倉重副会長を福岡県の理事として推薦している。九州支部の支部長もお引き受けい

ただく予定です。 

 学術部門長は各県1名ずつですが、他県が引き受けられない部門も福岡は引き受ける

と言うことで、生化学、微生物部門をお願したいとの連絡が来ました。生化学は福岡

徳洲会病院の松本技師、微生物は福岡市民病院の堀内技師に承諾いただきました。 

 

10. 各部報告 

●管理・運営（荒木欠席） 

資料の発送文書、会費納入者数をご確認ください。 

●財務管理部長（加藤） 

報告事項なし。                                 

●学術部長（大久保） 

資料に沿った学術研修会の開催状況報告。 

九州支部学術部門長推薦と学術事業部運営規程改定は先の話の通り。 

学術部門役員届出書をご確認ください。県学術部門長、地区学術部門長は県の副学 

術部門長となり、県の管理となりますので早速、発送させて頂きます。 

九州支部医学検査学会における各施設の一般演題割り当てを提示しています。積極 

的に登録して頂きますようお願いします。 

●精度管理（坂本） 

 報告事項なし。 

●広報・情報管理（緒方） 

発送作業は資料の通り。 

●企画運営（木村） 

 先ほど報告した、タスクシフト研修会のみですが、追加として 7月 30日の研修会分

が 5 月 9 日から申し込めます。現在は直近の研修会しか申し込めないが、今後は向こ

う 3ヶ月分くらいは申し込みが出来るように設定を変更する。 

●公益事業部長（生田） 

福岡市歯科医師会主催の「福岡市民の健康を歯と口から守る」は開催中止となった。

代替案として、「歯と口の健康週間」として啓発事業を開催する。歯科医師会より後

援依頼が届いているが、お引き受けしてよろしいか。反対意見なく、承認された。 

11. 各地区報告 

●福岡地区（新田） 

   来月に事務局会議、学術部門会議を行う予定だが、初回でもあり現地開催予定。  

●北九州地区（佐藤） 

   明日、新メンバーの顔合わせも含め、地区の運営委員会を開催予定。 

   資料に沿った研修会の開催報告。 



●筑後地区（田代） 

資料に沿った講演会終了報告。 

県学会実行委員会開催報告。 

●筑豊地区（長谷） 

報告事項なし。 

 

12．その他 

◇共催申請  0件 

  ◇後援依頼  ２件  

   ① 申請団体 ：福岡市歯科医師会  「歯と口の健康週間」に伴う啓発事業 

（生田公益事業部長より報告あり） 

   ② 申請団体 ：エコール４８     「第２３回 エコール４８」 

  大久保学術部長より提案 

   資料として「共催・協賛・後援に関する内規」を提示 

   エコール４８ですが、企業の場合は賛助会員と規約があることもあり、後援のイ.該

当事業に⑤「会員と複数企業が合同で主催する場合は、運営は会員が主体とした事業」

と追記してはどうか。 

   協議の結果、③医師およびその他医療団体が活動の・・・ が、了承に値する表記であ

り、提案の追記は見送られた。                       

◇賛助会入会申請 武藤化学（株） 

  

   

    

 

  議事録作成 令和 4年 5月 13日 

池上新一 

 

 

    議事録署名 

    

  

              印           印           印 


